

あんあん大六だより



令和6年12月13日に行われたあんあん大六定例会の内容をご報告します。
この定例会では、学校、PTA、地域の団体（練馬区、石神井警察、南大泉4～6丁目町会、学校応援団）が地域の防犯・こどもの安全に関する情報交換を行っています。
ぜひ、この定例会での情報を日々の生活にお役立ていただければと思います。

《校長先生よりごあいさつ》

日頃より、子供たちの安全にご尽力いただきありがとうございます。
学校でも交通安全、生活安全と安全に関する指導を月毎にテーマを変えながら指導しているところです。子供たちにも安全に対する知識・備えをするとともに、引き続き地域の大人の目で子供たちの安全を守っていただければと思います。

《副校長先生よりごあいさつ》

いつも本校の子供たちの安全のためにご活動いただきありがとうございます。
幸いにも本校については近隣で何かあったという極めて深刻なトラブルがないことが非常に安心できる場所です。地域のみなさまが安定した安心できるような町づくりをなさっていると感じております。

《校外委員より》

- ◆防犯ポスター（いかのおすし）令和6年度より廃止
↳新規導入 警視庁HP掲載の【デジボリス】の周知・展開
- ◆安全マップ 令和6年度よりマップのデジタル化を図っています
- ◆ひまわり110番 新規登録の依頼・継続・プレート交換の対応
登録件数60件 新規登録件数2件
- ◆安心安全パトロールカーの実施
- ◆歩くパトロールの実施 ネットストラップを一世帯2本となるよう配布
- ◆危険箇所報告（一部抜粋）
 - ・南大泉5-17 曲がり角にミラーがなく見えづらい。曲がり角の先の対向車の確認が難しい中、木や外のプランターにより、自転車は大回りして曲がる為危険。
 - ・南大泉5-6 国道233号線方面から入ってくる自転車、車が多いため危険。
 - ・南大泉6-9 ひよどり公園の狭い歩道から道路に飛び出す子供がいる。自転車の飛び出しがあったり、昼間でも薄暗く危険。

※上がっている危険箇所について対応可能なものがあるか、また改善されている箇所があるか練馬区の方で現在調査中です

《育成委員より》

クリーン運動・パトロール・お店へアンケート収集
地域のイベントではチラシの配布を実施
環境実態調査でお店を回った際、特に子供たちの事などで問題はないとのお言葉をいただきました。
また、親子ウォークラリー・さつま芋掘り・地区祭など様々なイベントへ参加しました。
親子ミニ運動会ではみなさん楽しんでいる様子が見受けられました。
三学期は凧揚げや人形劇を予定しています。

《町会より》

- ◆5丁目町会
近隣で撮影をし、YouTubeやTikTokにUPしている方がいる。通学路のため「子供の後ろ姿が映りこんでいるのでは」「映りこんでしまったらイヤだから遠回りして帰ろう」と言う声が上がっている。今後どのように対処していくべきか考える必要がある。
- ◆6丁目町会
練馬区ねりまちレポーター『ねりレポ』アプリを活用していけば、防げる被害もあると思います。アプリに投稿される件数が多ければ多いほどその事案は危険度の高いものとして取り扱っていただける為、みなさんで活用していくのはいかがでしょうか。



[ねりレポはこちらをクリック](#)



《練馬区危機管理室危機管理課 安心安全係より》

◆不審者情報

発生日	発生場所	事案
5/10(金) 18時50分頃	南大泉四丁目 路上	下校途中の女子生徒が、男に体を触られたという情報がありました。男は年齢30歳くらい、短めの髪、四角いタイプの眼鏡をかけていました。
7/8(月) 15時10分頃	南大泉四丁目 5番路上	帰宅途中の女子児童が、男に付きまとわれたという情報がありました。男は、年齢20歳前後、身長175cmくらい、体格やせ型、白色半袖シャツ、黒色ズボン、眼鏡を着用し、黒磯リュックサックを所持していました。
11/29(金) 17時50分頃	南大泉四丁目 路上	下校途中の女子生徒が男から声をかけられた。

《石神井警察生活安全課 防犯係より》

◆警視庁防犯アプリ『デジポリス』の資料提供

[防犯アプリ デジポリス 警視庁](#)



◆#BAN闇バイトの資料提供

[闇バイト資料はこちらをクリック](#)

《本部より》

あんあん大六を運営するにあたり、練馬区から補助金をいただいております。補助金から、ひまわり110番に登録してくださっている方々へお送りするお手紙の郵送代に充てさせていただきます。また、1年生から5年生の児童および来年度入学する新一年生の児童へ防犯グッズとして、ホイッスルを購入させていただきます。ホイッスルは防犯ブザーと違い、電池切れや故障の心配もなく、災害時や緊急時の役に立つのではないかと考えております。ランドセルや習い事の鞆につけるなど、ご活用いただけましたら幸いです。

以上